
X  О Б Л А С Т Н А Я  
П АРТИЙ Н АЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

Вчера в клубе имени Лобкова 
продолжалась X Омская областная 
партийная конференция. Продол
жались прения по отчетным докла
дам обкома КПСС и ревизионной 
комиссии.

В прениях выступили: замести
тель председателя облисполкома 
тов. Токарев, секретарь Тюкалин- 
ского райкома партии тов. Медве
дев, председатель облпрофсовета 
тов. Долгих, секретарь Черлакско- 
го райкома КПСС тов. Смирный, 
редактор газеты «Омская правда» 
тов. Фадеев и другие.

Конференция избрала новый 
состав обкома КПСС и ревизион
ной комиссии. Вчера X областная 
партийная конференция закончи
ла свою работу.

В О Т  ч т о  
М О Г У Т  СД ЕЛ АТЬ  

КОМСОМОЛЬЦЫ!
Еще два месяца тому назад 

колхоз имени Чапаева но надо
ям молока был отстающим в 
районе.

— Коровы у нас плохие, — 
жаловался заведующий фермой 
тов. Оселедец.

На самом же деле причину 
крылась в другом. На ферме ча
сто менялись доярки, за корова
ми плохо ухаживали.

Секретарь комсомольской ор
ганизации колхоза Николай 
Хилько решил провести собра
ние. А когда молодежь собра
лась, Николай заговорил о том, 
как необходима сейчас хозяйст
ву ее помощь. Близко к сердцу 
приняли ребята и девчата слова 
своего секретаря. Выступающих 
было много. Досталось от комсо
мольцев и правлению артели.

В колхозной организации 
тридцать комсомольцев. Пятнад
цать человек тут же заявили о 
своем согласии идти на ферму. 
Лида Смолина захотела быть

На этом снимке вы видите 
одну из лучш их доярок Сухов- 
ского совхоза, Горьковского рай
она, комсомолку Евдокию Диден
ко. За десять месяцев текущ его  
года она надоила от каждой ко
ровы своей группы но 2.300 
литров молока.

Девуш ка прилагает много сил  
и старанья, чтобы выйти в чи с
ло передовых доярок наш ей об
ласти.

Желаем удачи, Д уся!
Фото Э. Савина.

Догоним

ПЕРЕГОНИМ
телятницей, Нина Тетерина —• 
чабаном, восемь девушек пошли 
работать доярками.

Вслед за комсомольцами по
тянулась и несоюзная молодежь. 
Первыми на ферму пришли То
ня Бабакова и Валя Довголен- 
ко. Сейчас в животноводстве ра
ботает более 40 человек. Почти 
все фермы колхоза — молодеж
ные.

Появились постоянные кадры 
животноводов, стали заботливо 
ухаживать за коровами, и сразу 
начали повышаться удои. Рань
ше коровы стояли в грязных 
скотных дворах. Комсомольцы 
решили навести порядок. Собра
лись на воскресник. Вывезли на
воз, почистили коров. На фер
мах завели строгий распорядок 
дня. У доярок появились чистые 
полотенца, теплая вода.

Готовясь к зиме, комсомоль
цы организовали воскресники, 
обмазали скотные дворы гли
ной, заделали дыры в крышах, 
помогли изготовить кормушки.

Добросовестный труд моло
дежи принес хорошие результа
ты. За десять месяцев надой 
молока от коровы составил по 
колхозу 2 164 литра. С девято
го места колхоз вышел на тре
тье.

Валентина Смолина уже вы
полнила свои обязательства. За 
десять месяцев она надоила пэ 
2 450 литров молока от коро
вы, Валентина Лобова — пэ 
2 300 литров, Вера Скрипаль и 
Надежда Егорова — по 2 200.

Комсомольцы колхоза имени 
Чапаева дружно догоняют Аме
рику.

А. КУДРЯШОВ.
Кормиловский район.
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Коллектив Омского института физической культуры еди
нодушно выдвинул кандидатом в народные заседатели биб
лиотекаря института Зою Григорьевну Бакалову. Зоя Григорьев
на — хороший друг студентов. Она много раз получала бла
годарности за добросовестное отношение к работе, всегда при
нимает антивное участие в общественной жизни института.

Фото В. Конокотина.

Ю б и л е й н ы й  вечер
Актовый зал машинострои

тельного института был пере
полнен. Сюда собралось около 
трехсот избирателей избира
тельных пунктов №Ns 18, 19 и 
20 Сталинсного района.

Ровно 40 лет тому назад— 
30 ноября 1917 года Исполни
тельный комитет Омского Со
вета принял наказ об осуще
ствлении Советсной власти в 
Омске, и поэтому вечер изби
рателей был посвящен этой па

мятной исторической дате.
О борьбе омских трудящихся  

за власть Советов рассказал 
доцент Хайруллин Н. Б. В пе
рерыве участники событий
семнадцатого года поделились 
своими воспоминаниями.

После доклада коллективом 
художественной самодеятель
ности студентов института был 
дан концерт.

Л. СМАЖЕНКО.
--------------------------•  щ-------------------------

1 2 0  а г и т а т о р о в
120 студентов машиностроительного института рабо

тают агитаторами на избирательных пунктах №№ 18 и 19. 
Они разъясняют избирателям Положение о выборах, рас
сказывают о советском суде, знакомят их с биография
ми кандидатов в народные судьи и народные заседатели.

А. ЗАК, 
юнкор.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

сХа ш к а н д и д а т

Вечером в агитпункте № 8 Центрального района.

Фото В. Конокотина.

щают студенческие общежи
тия, проводят беседы с мо
лодыми избирателями. Мы 
горячо благодарим своих 
агитаторов за большую рабо
ту,

ЮРКИНА, 
МУРАШОВА, 
ПОТОМОВА, 

студенты медицинского 
института.

— ♦

Перед колхозами зо
ны Шербакулбской 
МТС в нынешнем году 
поставлена серьезная 
задача. По сравнению с 
прошлым годом произ
водство мяса нужно уве
личить более чем в пол
тора раза, свинины — 
более чем в три раза. 
И надо сказать, что хо
зяйства отлично спра
вились с этим. План 
был выполнен за десять 
месяцев.

Далеко вперед шагну
ли колхозы и по произ
водству молока. Если' 
два—три года назад 
«днем с огнем» нельзя 
было найти по нашей 
зоне доярок, надоивших 
по две тысячи литров 
молока от коровы, то
сейчас таких — десят
ки, а лучшие из них: 
Зинаида Тордиенко, 
Мария Свиридова, Та-

НА ОЧЕРЕДИ— НОВЫЕ ЗАДАЧИ редь должна взяться 
молодежь.

Планы, которые на
мечают животноводы на 
следующий год. очень 
обширные и, конечно, 
потребуют от молоденси 
новых усилий, так как, 
в основном, в животно
водстве работают моло
дые люди. А обязатель
ства эти таковы: до
вести поголовье сви
ней до десяти тысяч 
голов и тем самым рез
ко увеличить сдачу мя
са государству, надоить 
на каждую корову по 
3.100 литров молока, 
получать со 100 гекта
ров земельных угодий 
по 35 центнеров мяса.

Ясно, что работы у 
юношей и девушек не
початый край.

Н. ГОЛУШКО, 
главный зоотехник 

Шербакульской МТС.

Приближается день выбо
ров в народные суды. С ка
ким волнением ждут этого 
дня избиратели А. Гейер, 
Н. Фомина и многие другие, 
которые голосуют первый 
раз! Сколько у них вопро
сов! И ответы на эти вопро
сы помогают найти наши аги
таторы В. Вороненко и П. За
харов, которые часто посе-

лодые птичницы Мария 
Головастова, Валенти
на Меновщикова.

Нынешний год явил
ся для сельхозартелей 
нашей зоны значитель
ным сдвигом и в созда
нии кормовой базы. Ле
том мы убрали восемь
сот гектаров костра, 
осенью — более шести
сот га картофеля. Хоро
шую службу слу
жит нам кукуру
за. Ей в рационе жи
вотных принадлежит 
основное место. Теперь 
за кукурузу не прихо
дится агитировать. Она 
говорит сама за себя. 
Плохо лишь то, что мы 
не обеспечиваем себя 
полностью семенами. А 
в наших условиях это 
вполне возможно. За та
кое дело в первую оче-

тьяна Павлючко, Анна 
Мильденбергер, Вера 
Максименко и другие 
надоили по три тысячи 
и более литров молока. 
Все эти доярки — мо
лодые, недавно начали 
работать на фермах. И 
за короткий срок своим 
трудолюбием они помо
гли хозяйствам решить 
трудную задачу.

Хороших успехов до
стигла молодежь и в 
других отраслях хозяй
ства. Передовая сви
нарка Лидия Шестеря- 
кова получила по во
семнадцать поросят на 
каждую свиноматку. 
Получить более 112 
яиц от каждой несушки
— разве это не дости
жение?! А такого успе
ха добились у нас мо-



Доярка Розовского совхоза, Рус- 
еко-Полянского района, Элла Бреи- 
Уенбихер несколько _ лет трудится  
на животноводческой ферме. в 
•том году она надоила от каждой 
Норовы своей группы 2860 литров 
Молона. Комсомолка по праву счи
тается лучшей дояркой совхоза.

Фото Э. Савина.

В ПЕРЕРЫ ВАХ БЫЛИ 
РА Д О СТН Ы Е В С ТРЕЧ И
~  Здравствуйте, Лидия Нико

лаевна! — здороваются две девуш
ки с молодым педагогом, директо
ром семилетней школы совхоза 
«Цветочный» Л. Н. Карандашевои.

Не так давно эти девушки, Но- 
восадова и Фельд, были ее учени
цами. А теперь они работают на 
ферме. Им есть чем поделиться с 
любимой учительницей. Сразу за
вязывается оживленная беседа,

— Здравствуй, Аня!
— Здравствуй, Рая! "— а это 

Встретились две подруги, доярки 
Аня Антонова из Розовского сов
хоза и Рая Халявина из совхоза 
имени Калинина. Аня до 1955 го
да работала на одном из пред
приятий Омска, а Рая жила в Ки
рове. Обе они полюбили новую 
специальность, новый край и доби
лись немалых успехов в работе. 
Недаром нынче они обе были 
участницами Всесоюзной сельско
хозяйственной выставки. Аня и 
Рая вспомнили о том, как они ез
дили в Москву, были в Кремле, в 
Мавзолее, в Большом театре.

— Нынче еще больше надоим 
молока, — говорит Аня.

А сколько еще интересных и 
самых неожиданных встреч про
изошло в перерывах конференции.

Галя Сабанцева увидела на кон
ференции Алю Пеплайкину.

Обе они онончили нынче строи
тельный техникум в Марийской 
А С С Р  и, нак оназалось, начали 
урудовой путь в одном районе, в 
разных его совхозах. Что строишь?

один из первых вопросов, с ко
торым обратились друг к другу 
молодые специалисты. Но переры
вы на конференции оказались не 
только временем встреч, но и вре
менем для веселых концертов, на
чинавшихся прямо в кругу. Когда 
объявили приз на лучшее испол
нение песни, то желающих спеть 
оказалось столько, что не хватило  
перерыва. Первый приз получил 
тонарь совхоза «Цветочный» Вик
тор Хаткевич. Все спорится в ру
нах у Виктора. Он отличный ра
ботник, учится в 10 классе, поет, 
играет на баяне, большой общест
венник.

А в следующий перерыв орга
низовали пляску, массовую, рус
скую. Тут уж отличился предсе
датель районного комитета 
ДОСААФ Виктор Вронский. Де
легаты шутили: что если бы он ра
ботал в комитете так же горячо и 
лихо, как пляшет...

...На конференции делегаты не 
только серьезно поработали, обсу
див деятельность своего райкома. 
Она явилась и молодежным празд
ником, и местом дружесних встреч 
и знакомств.

НАС ЦЕЛИНА ВЕКА ЖДАЛА—  
ПАШ И ДА ЗАСЕВАЙ.

КРУГОМ ДЕЛА, ДЕЛА—  
ДА ПОСПЕВАЙ.

У НАС  
ГЛЯДИ

Большая честь — быть зна
меносцем на комсомольской кон
ференции. Выносить знамя рай
онной комсомольской организа
ции поручается лучшим из луч
ших. Когда секретарь Русско- 
Полянского райкома ВЛКСМ 
Семен Сауляк объявил: «К вы
носу знамени встать!», появи
лись трое знаменосцев: Екате
рина Шааб, Иван Егоров и Вла
димир Расторопов. Их имена 
известны всему району. Ека
терина Шааб, доярка Алаботин- 
ского совхоза, надоила нынче 
по 3301 литру 
молока от ко
ровы. Это — 
лучший в рай
оне результат 
по надоям мо- —  
лока.

Иван Егоров, тракторист Ро
зовского совхоза, выработал 
нынче 1100 гектаров пахоты на 
условный трактор.

Владимир Расторопов — мо
лодой коммунист, секретарь 
комсомольской организации сов
хоза имени Калинина. Он при
ехал в район из Кировской об
ласти в самом начале освоения 
целинных земель и теперь счи
тает себя сибиряком.

Славно потрудились и в
этом году русско-полянские ком
сомольцы. Восемьсот комсо
мольцев приняли участие в по
севной, две тысячи — в убо
рочной.

Комсомольцы района закупи
ли у населения 1385 телят — 
на 85 голов сверх плана. Отли
чились в контрактации молод
няка комсомольцы совхозов име
ни Калинина, Алаботинского, 
Розовского.

Молодежь Ново-Санжаров- 
ского совхоза вырастила нынче 
отличные семена кукурузы. С 
площади в 204 гектара собрано

2800 центнеров 
зы.

зерна кукуру-

А вот что рассказали о тру
довых успехах молодежи сами 
делегаты.

Вера Новосадова из совхоза 
«Добровольский»:

— Не так давно на нашем 
втором отделении девушки не 
хотели идти работать на ферму, 
и найти доярку было пробле
мой. Но после призыва Комму
нистической партии догнать 
Америку по производству мяса,

ХОРОШИХ ДЕЛ НЕ ПЕРЕЧЕСТЬ, 
НЕ ПЕРЕЧЕСТЬ ЛЮДЕЙ ХОРОШИХ

масла и молока на душу насе
ления и Обращения Централь
ного Комитета ВЛКСМ к моло
дежи многие наши девушки са
ми вызвались стать доярками. 
Я пошла на ферму сразу после 
окончания десятилетки. Вместе 
со мной стали доярками Надя 
Коган, Нина Шкиндер, Аня 
Мясниченко. Теперь у нас на 
ферме полный штат и даже есть 
подменные доярки.

Бардачев из Русско-Полянско- 
го автохозяйства:

— Наши комсомольцы актив
но участвуют в строительстве. 
В этом году мы смогли предо
ставить тридцати семьям бла
гоустроенные квартиры с цен
тральным отоплением.

Комсомольцы заложили фун
дамент клуба на 700 квадрат
ных метров, построили типо
вые мастерские, контору, капи
тальную ограду вокруг котель
ной.

Владимир Расторопов из сов
хоза имени Калинина:

— Нынче на уборочной у 
нас работало 14 комсомольско- 
молодежных агрегатов. Они 
убрали хлеб с площади 11.000 
гектаров, то есть с половины 
всей посевной площади совхоза.

Громадную заинтересован
ность комсомольцев в работе 
своей комсомольской организа
ции и возглавляющего ее рай
кома ВЛКСМ, высокую созна
тельность молодежи показала 
Руссно-Полянская районная от
четно-выборная комсомольская 
конференция.

С пониманием государствен
ных задач и роли комсомоль
цев и молодежи в их выпол
нении выступали делегаты кон
ференции, славные труженики 
района.

По донладу секретаря Русско- 
Полянского райкома ВЛКСМ 
С. Сауляка развернулись горя
чие прения.

Двадцать два делегата сме
нили на трибуне друг друга, и 
каждый сказал веское слово в 
оценке деятельности райкома, 
внес дельные предложения, со
веты.

Резко критиковали делегаты  
бюро райкома ВЛКСМ за боль
шие промахи и ошибки, допу
щенные в работе. Их было не
мало. Секретари райкома 
ВЛКСМ С. Сауляк и В. Портян- 
ко не были до нонца требова
тельны и принципиальны и ма
ло спрашивали с членов бюро 
и членов райкома. В работе бю
ро райкома было мало плано
вости, ясности. Недаром же вто
рой секретарь райкома ВЛКСМ 
В. Портянко признался на нон-

БОЛЬШИЕ
ПРОМАХИ

ференции: «Мы не знаем, что 
мы будем делать на три дня 
вперед, с 8 часов утра до 6 ча
сов вечера».

Делегаты конференции, ком
сомольцы района в большой 
претензии к секретарям рай
кома ВЛКСМ и бюро райкома 
за то, что они слабо контроли
ровали работу первичных ком- 
сомольсних организаций и пло
хо помогали им. Не была на
лажена учеба актива. Поэтому 
дела на местах часто оказыва
лись запущенными, секретари 
первичных организаций часто  
менялись. За отчетный период 
сменилось 45 секретарей.

К концу года оказалась со
вершенно разваленной комсо
мольская политсеть района. Ни 
в одном кружке не было про
ведено итоговых занятий. Пло
хо, поздно, наспех оказались 
скомплектованы кружки и нын
че. Их состав нуждается в пе
ресмотре.

Райком ВЛКСМ не уделил 
серьезного внимания приему 
передовой молодежи в члены 
ВЛКСМ, росту районной комсо
мольской организации. За год

С комсомольской  
К  О  II  ф  С р  С  I I  Ц  II и  

Русско-Н оЛ Я Н С К О Г О  
р а й о и а

З а м е ч а н и я  
и предложения
...Мало вникал райком ВЛКСМ  

в работу комсомольской организа
ции Добровольского совхоза. Нак

Десять гектаров кукурузы у нас с, наС
было оставлено на семена. Мы 
провели четыре воскресника по 
сбору кукурузных початков.

Нынче заложили в совхозе 
сад и высадили для начала 10 
тысяч деревьев.

★ -ft it
Самых достойных людей из

брали делегатами районной кон
ференции комсомольцы совхо
зов и колхозов.

Из совхоза «Целинный» при
ехала на конференцию Тоня 
Петрушенкова. Она воспитанни

ца детского до
ма и ремеслен
ного училища 
Москвы. Тоня 
строила Мос- 

— ковский уни
верситет—была штукатуром-фа- 
садчиком. В 1954 году она по 
комсомольской путевке приеха
ла на освоение новых земель.
Работала прицепщицей, сейчас 
трудится в зерноскладе. Успеш
но закончила седьмой класс ве
черней школы, хорошо учится 
в 8 классе. Тоне всего двад
цать лет.

Комсомольцы совхоза «Цве
точный» послали на конферен
цию Александра Ананьева, ко
торый в 1954 году на своем 
тракторе проходил первую бо
розду. Сейчас он умеет рабо
тать и на комбайне, не раз на
гражден. Александр Ананьев за
кончит нынче десятилетку в 
вечерней школе.

Одного из лучших тракторис
тов, Иосифа Дизера, избрали 
делегатом конференции алабо- 
тинские комсо.мольцы. Он вы
работал 1900 гектаров пахоты 
на условный трактор.

138 делегатов участвовали в 
работе районной конференции.
И что ни делегат, то новая ин
тересная биография — начало 
большой человеческой судьбы.

более трех месяцев не было секре
таря комитета ВЛКСМ? А теперь 
комсомольские дела так запущены, 
что самый хороший секретарь не 
сразу их поправит.

Райком ВЛКСМ не направлял со
ревнования комсомольско-молодеж
ных бригад и агрегатов. Совсем 
недавно, когда уборочная была уже 
давно позади, я нашел в конторе 
положение об условиях соревно
вания, присланное райкомом 
ВЛКСМ. Почему же положение бы
ло адресовано не нам, комсомоль
цам, и пролежало в столе, в то 
время как у нас соревнование не 
было налажено.

(Из выступления делегата Лоо- 
зе). * * *

...На втором отделении совхоза 
имени Калинина не было красно
го уголка. Тогда комсомольцы ре
шили привести в порядок одно 
помещение. Мы сделали нрышу, 
убрали внутри. Но вскоре по рас
поряжению управляющего тов. Чу
макова в нашем красном уголке 
разместили столовую.

Ж ,

Одна из улиц совхоза «Цветочный», Русско-Полянского района. Фото В. Хухлаева.

Мы привели в порядок другое 
помещение, но и его у нас отняли 
под жилье. Теперь нам негде про
водить политзанятия, готовить са
модеятельность. Надо бы снова за
няться устройством красного угол
ка, да теперь трудно комсомольцев 
поднять на это: говорят, отстроим, 
а у нас опять отберут.

(Из выступления делегатки  
Насоновой). * * *

...Райком ВЛКСМ не установил 
прочных связей с районным Домом 
нультуры, не было у нас единого 
плана действий. Даже на молодеж
ных вечерах работники райкома 
показывались редко.

(Из выступления делегата Кэ- 
зорезова, директора районного 
Дома культуры).

*  *  *

...На нашу комсомольскую ор
ганизацию райком танже не обра
щал внимания. С мая месяца до 
последних дней у нас не было сек
ретаря комитета ВЛКСМ и никакой 
комсомольской работы не велось, 
даже членские взносы не собира
лись по 5—8 месяцев.

(Из выступления делегата Ра
мазанова, колхоз «Память 
Ильича).

*  *  *

...За весь год у нас, в Ново-Сак- 
жаровском совхозе, не были работ
ники и члены бюро райнома 
ВЛКСМ. Поэтому некоторые приво
дившиеся в отчетном докладе фак
ты по нашей комсомольской ор
ганизации не соответствую т дейст
вительности: сенретаря комитета 
ВЛКСМ Очкуренко обвинили в том, 
что он не учится. Но ведь это не 
так —он ходит п вечернюю школу. 

(Из выступления делегата БоС- 
ровнч)

* * *
...Просим торговые организации 

лучше обеспечивать нас и других 
целинников валенками и теплой 
одеждой. Наступила суровая си
бирская зима, а многие из нас хо
дят в сапогах.

(Из выступления делегата Гу- 
зей, колхоз имени Свердлова). 

* * *
...Перед выборами Хорошо бы 

провести лыжные агитпоходы...
А разве нельзя залить у нас ка

ток, проводить спортивные вече
ра...

(Из выступления делегата Ка
мынина, Ново-Санжаровский 
совхоз).

Принятые решения мдут выполнения
Направить на работу в животноводство не менее 200 юно

шей и девушек из числа комсомольцев и несоюзной молодежи.
В каждом колхозе и совхозе создать комсомольско-моло 

дежные бригады по подвозке и приготовлению кормов; устано
вить комсомольский контроль за состоянием животноводческих 
ферм и правильным использованием кормов.

Комитетам ВЛКСМ совхозов и МТС в период ремонта трак
торного парка и прицепного инвентаря организовать соревно
вание среди молодых механизаторов и ремонтников.

Направить с производства не менее 15 пионервожатых для 
работы с пионерами-школьниками.

организация численно умень
шилась на 100 человек. Вы сту
пающие говорили о том, что 
часто заявления юношей и де
вушек о приеме в комсомол 
лежат в первичных организа
циях не по месяцам, а даже по 
Годам. Выбытие комсомольцев 
из района нередко объясняется 
плохими бытовыми условиями. 
Об улучшении быта целинни- 
ков-новоселов также крайне 
мало заботы проявлял райком 
ВЛКСМ.

Всего только 127 комсомоль
цев района работают в живот
новодстве. Не выполнено поста
новление третьего пленума рай
кома ВЛКСМ о посылке 70 про
центов комсомольцев района на 
работу в животноводство.

Итоги соревнования комсо
мольско-молодежных бригад и 
агрегатов райком ВЛКСМ под
водил нерегулярно, организа
цией соревнования на местах 
занимался мало.

Указав райкому ВЛКСМ на 
серьезные недостатки в работе, 
делегаты дали много пожела
ний и наказов. И главный их 
наназ — пусть новый состав рай
кома покрепче берет в руки ру
ководство комсомольской орга
низацией.

Много практических дел пред
стоит выполнить комсомольцам 
района. Еще больше должны 
они прославить почетное зва
ние целиннинов. И нужно, что
бы^ ведущая роль и помощь 
райкома ВЛКСМ ощущались в 
каждой первичной организации, 
каждым комсомольцем.

Л. УРВА Н Ц ЕВА .
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i В Д Е Т С К О М !  
I Д О М Е

Глубокая тишина стоит в£ 
|  детском доме. Кажется, он 5 
g спит. А в действительности в £ 
в эти часы все заняты делом— £ 
£ воспитанники готовят домаш- £ 
В ние задания. А потом, когда £ 
-работа будет закончена, ком-£ 
в наты дома вновь оживут. Be- £ 
В село, разумно, интересно про-£ 
Вводят досуг ребята. Они чи-£ 
£тают интересные книги, мас-£ 
Втерят кормушки для птиц,§ 
в рисуют, вышивают. Многие В 
£ из воспитанников проводят £ 
В свободное время в кружках. £ 
£ Все воспитанники любят £ 
£и  потрудиться. Осенью р е б я -£  
£ та высадили около детского £ 
£дома 200 декоративных де-£ 
£ ревьев и кустарников и за- £ 
Вложили фруктовый сад. Они£ 
£ сами заготавливали на зтму£ 
£ дрова, построили фонтан, £ 
£ следят за порядком и чисто-£ 
в той в комнатах. Недавно вое- § 
В пнтанники своими силами за- £ 
£ лили каток, на котором на- £ 
в  чались игры в хоккей, 
в  Большую помощь д е тс к о -£  
I  му дому оказывают завод |  

«Омсксельмаш», птицекомби- § 
нат и другие промышленные £ 
предприятия. В день десяти-£ 
летнего юбилея детского до-£ 
ма они подарили ребятам два £ 
телевизора, приемник, шка- £ 
фы, диван. Теперь еще уюг-g 
нее станет в комнатах дома, £ 
еще веселее будет жить его % 
молодым хозяевам.

А. ШРАМ, I  
юнкор, щ

Детский дом № 6. 
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Если ты встретишь
с собою рядом

Пошлость,
нечестность,

лень,
беспорядон,

Если ты встретишь
стиляг, хулиганов,

Пьяниц,
лгунов,

болтунов,
шарлатанов,

Смело их
словом и делом

рази,
Мимо спокойно

не проходи
Рис. А. КЛЕМ ЕНТЬЕВА. 

Стихи В. ТА РЛ Ы ЧЕВА .
Ф отохроника ТАСС.

О САНЯХ, М Г Ц  КОНОПЛЯ И КОЛХОЗНО! P I M E

Студентка V курса лечебного 
факультета Омсного медицинского 
института Б. Ш кловская в тече
ние пяти лет учится только на 
отлично.

В течение ряда лет Б. Шнлов- 
_ ^ к а я  занимается общественной ра

ботой. На II и III курсах она бы
ла членом бюро ВЛКСМ курса, на 
А  курсе — секретарем курсового 
бюро ВЛКСМ, на V курсе — членом 
факультетсного бюро ВЛКСМ.

Б. Ш кловская занимается в на
учном студенчесном кружке при 
кафедре факультетской терапии. 
За научную работу награждена 
грамотой Министерства высшего  
образования СССР.

Фото Б. Захароза.

„Омск за 40 лет“
Семиклассники школы № 38 

посетили фотовыставку, органи
зованную при Доме художни
ков, чтобы поближе познако
миться с прошлым и настоящим 
своего родного города.

В выставочном зале выстрои
лись школьники. Звучит рапорт.

— Сбор, посвященный теме 
«Омск за 40 лет», считается 
открытым, — объявляет пред
седатель.

Сопровождаемые экскурсово- 
З^м, ребята осмотрели вы
ставку.

Подолгу задерживались пио
неры у стендов. Одних инте
ресовали фотографии, посвя
щенные спорту, другие долго 
рассматривали снимки, отобра
жающие школьную жизнь.

Надолго останутся в памяти у 
ребят люди социалистической 
деревни: передовые доярки, жи
вотноводы, знатные комбайне
ры, пастухи.

Много интересного и полезно
го узнали ребята в этот день.

Б. ТЮЛЬКОВ, 
старший пионервожатый 
школы № 38.

[
2. Ш п а р г а л к а - п р е д а т е л ь н и ц а

С годами пришли 
знания. Уже жизнь не 
казалась мне лесом 
дремучим, за отдельны
ми фактами и случая
ми я научился видеть 
мудрую направляющую 
руку нашей партии. 
Теория становилась 
компасом - путеводите
лем. Вначале я нелов
ко вертел в руках этот 
компас, ч а с т е н ь к о  
оглядывался, потом по
шел вперед смелее. И 
с каждым новым шагом 
чувствовал, что мой 
компас становится ору
жием.

Теперь я стал полно
правным членом комсо
мольского коллектива, 
научился жить с поль
зой для своей первич
ной организации, ком
сомола, партии и всей 
страны. Таким меня 
сделала работа над 
произведениями клас
сиков марксизма-лени
низма. Я понял, как 
много они знали, если 
так далеко видели то, 
что произойдет в бу
дущем.

И не какими-то осо
быми заслугами, а 
именно той наступаю
щей зрелостью, кото

рую дали мне кни
ги, я объясняю для 
себя факт избра
ния меня впоследствии 
членом бюро Называев- 
ского райкома ВЛКСМ. 
Значит, шел я по пра
вильному пути, если 
комсомольцы, мои то
варищи, решили, что 
теперь я могу руково
дить ими, направлять 
их дела по тому пути, 
на который направляет 
комсомол партия.

Но одно дело знать и 
уметь применить в жиз
ни теорию марксизма- 
ленинизма и совершен
но другое — овладеть 
искусством нести в 
массы живое слово, 
стать пропагандистом. 
Этому тоже надо 
учиться.

Как-то сказали мне в 
райкоме:

— Езжай в село, 
расскажи о победе кол
хозного строя в нашей 
стране.

Чтобы облегчить за
дачу, дали мне в рай
коме уже разработан
ную кем-то лекцию.

Вначале я усомнился 
в своих способностях, 
а потом дома, прочитав 
материал, с удивитель-

ЯШЕЕЕМПЕШЕЕЕЕЕЕСЕЕБЕСЕЕЕЕЕВШЕВЕВШЕЕБЕЗШСССШПССЕЕЕССПЕЕгССЕ̂

1 Маленькими руками— 
б о л ь ш и е  д е л а

Много славных дел на счету тимуровцев £ 
£ Кировского района. Они собирали семена £ 
£ деревьев, принимали активное участие в озе- £ 
Пленении, собирают макулатуру и металличе-£ 
5 ский лом. Часто бывают тимуровцы в детских £ 
г садах. Школьники читают детям книжки, ра-£ 
Езучивают с ними новые стихи и песни, маете-£ 
|р я т  им игрушки, шьют новогодние костюмы. |  
£ Большую помощь оказывают ребята преста-£ 
Ерелым людям, пенсионерам. Обо всем этом£ 
|  школьники рассказали на слете тимуровцев £ 
|  Кировского района.
£ За большую общественную работу тиму-Е 
|  ровские команды школ №№ 23, 53, 55 на- Н 
Е граждены Похвальными листами.

Нынче осень затя
нулась. Дожди, грязь 
прямо-таки надоели. 
Только в середине нояб
ря, наконец, ударил 
настоящий мороз, вы
пал снег и, вот уже, как 
говорится в известном 
стихотворении, —
«крестьянин торжест
вуя, на дровнях обнов
ляет путь».

Хотели и мы обно
вить путь, хотели за
прячь лошадей, а за- 
прягать-то почти и не 
во что: саней нет.

— Как нет? — воз
мутились в правлении 
колхоза.

— Да так, — отве
тили бригадиры, — од
ни сани сломаны, дру
гие потеряны, третьи 
вот-вот развалятся.

— Надо срочно по
купать, — решили тог
да члены правления.

И полетели рубли из 
колхозной кассы на 
покупку саней. А ведь 
этих расходов вполне 
можно было избежать. 
Лес у нас в колхозе 
есть, мастеров по из
готовлению саней тоже 
не занимать у соседей. 
Стоит лишь организо
вать это дело.

Вот пример. В пер
вой полеводческой 
бригаде колхозники 
еще летом заготовили 
нужный лесоматериал, 
высушили его и недав
но за короткое время

сделали более 20 са
ней. Теперь бригада 
полностью обеспечена 
транспортом. А глав
ное—свыше трек тысяч 
рублей, которые ушли 
бы на покупку такого 
количества саней, оста
лись в колхозной кассе.

Поделку саней мож
но было организовать 
и в других бригадах, 
однако там решили не 
обременять себя таки
ми заботами.

Это не единичный 
факт, когда обществен
ные средства расходу
ются у нас неразумно, 
небережливо. Взять хо
тя бы дуги. Престаре
лые колхозники не раз 
предлагали правлению 
свои услуги: «Создай
те, мол, нам условия, и 
мы изготовим сколько 
угодно дуг». Но от них 
только отмахивались: 
стоит ли такими пус
тяками заниматься? И 
когда не стало хватать 
дуг, вновь поехали 
гонцы в райпотребсоюз. 
А дуга стоит 75 руб
лей. А ведь их требуют
ся не одна, не две, а 
десятки.

Много средств ухо
дит на покупку обык
новенной веревки, а ее 
в хозяйстве опять-таки 
требуется немало. Меж
ду тем, колхоз ежегод
но сеет коноплю, из ко
торой можно изготов
лять веревки, но беда

С о в е т ы  п р о п а г а н д и с т а м

ной самонадеянностью 
решил: «А что, пожа
луй, смогу!».

Все было у меня: и
нужные цитаты, и план, 
и тезисы, и потому вы
ступал я бойко. Но 
смотрю в зал и вижу: 
что-то все чаще погля
дывают в переднем ря-

дали поручение про
читать лекцию. Я 
должен был вселить в 
своих слушателей ра
дость за достигнутое 
указать на то, что еще 
не сделано, опираясь 
на теорию, раскрыть
величие задач, стоящих 
перед страной и дан-

ду на часы, а кое-кто ным хозяйством в буду
недвусмысленно по- щем.
кашливает. Что я должен был

И М Е Р Т В А Я  Б У К В А

Л. БЕЛОБАБЧЕНКО. |
"ШШСЕПБЕПЕИЕЕЕЕССПБББББЕВЕОЕСГПСБВББЕЕВПБВБВЕЕЕБЕГНБтЕННтШЕЙ

Прочел я последний сделать? Во-первых, до 
лист своего доклада, мелочей представить 
облегченно вздохнул и себе, каким было это 
поднимаю глаза на село прежде, каким 
аудиторию: стало, каким будет в

— Вопросы, товари- ближайшее пятилетие, 
щи, есть? Во-вторых, я должен

Молчат. был наглядно показать,
Сейчас бы это меня что внесли и вносят 

сразу насторожило, труженики артели в 
Есть такая простая развитие районного и 
пропагандистская исти- областного сельского 
ка: чем интереснее до- хозяйства, сообщить 
клад, лекция, беседа, им, к слову, о соседях, 
тем больше у слушате- Да и не следовало мне 
лей вопросов. И не по- читать по шпаргалке, 
тому, что они что-то не надо было простым, че- 
поняли, — нет! Если ловеческим языком 
тема их заинтерссова- рассказать о встречах в 
ла, они и хотят узнать селе, о том, скажем, 
вопрос поглубже. как жил несколько лет

Тогда же я, при- назад колхозник Ива- 
знаюсь, даже обрадо- нов и как он живет те- 
вался, подумал о себе перь. Небезынтересно 
с уважением: «Экий я было указать, что ку 
многознающий! Все мне пил он в последние го 
дается сразу!». ды, какие у него покуп-

После лекции выхо- ки намечены на буду- 
жу из клуба и вижу: щее. 
караулит меня огонек Такой рассказ, вэ- 
цыгарки. время подкрепленный

— Ну, как лекция? пророческими словами 
— спрашиваю. Ленина, был бы яр-

— Ничего... Небойсь, че и прямо пока- 
не раз читали об этом! зывал бы заботу пар

В краску меня уда- тии о людях. Такой 
рило. Хорошо, что тем- рассказ не мог бы не 
но — не видно. задеть сердца людей и

Вспомнил я по пути не вызвать у них горя- 
домой, как вычеркивал чее обсуждение, 
из лекции все вопро- Одной добросовесг- 
сы, которые еще не по- ности для подготовки и 
нимал, как вместо проведения беседы не
близких всем фактов достаточно. Пропаган- 
ссылался на цитаты, диет должен уметь жи- 
как за всю лекцию да- во и непосредственно 
же не поднял ни разу рассказать о своих на- 
глаза на людей. Стыд- блюдениях. А это выра- 
но мне стало. Получи- батывается не сразу, 
лось, что я похвалялся
перед людьми своими Б. ШАРАПОВ,
знаниями, а забыл, что пропагандист Назы- 
не для этого мне ваевского района.

в то at, что нынче не> 
сколько гектаров ко
нопли остались неуб
ранными.

Таких примеров мож
но привести еще и еще. 
И если подсчитать, то 
не рубли, не сотни руб
лей, а тысячи расходу
ются у нас ежегодно 
зря. Эти средства с 
успехом можно было 
бы использовать на 
другие нужды.

Конечно, основная 
доля вины за такую 
бесхозяйственность па
дает на правление кол
хоза. Но мне хочется 
сказать здесь и о моло
дых хозяевах колхоза 
— комсомольцах и мо
лодежи, хотя я и сам 
отношусь к их числу. 
Почему-то ни комитет 
ВЛКСМ, ни отдель
ные комсомольцы не 
интересуются вопроса
ми экономии, сбереже
ния а р т е л ь н ы х  
средств. А ведь мы 
многое могли бы сде
лать. Рассказать, на
пример, о неразумном 
расходовании колхоз
ных средств членам ар
тели, поднять вопрос 
на общем собрании, 
выступить, наконец, в 
печати. Все это заста
вило бы задуматься 
членов правления.

А разве среди ком
сомольцев и молодежи 
не найдутся ребята, ко

торые взялись бы за поделку 
саней, изготовление дуг?

Мне кажется, что во мно
гих колхозах нашего, да и 
других районов, имеют место 
такие же недостатки. Здесь 
свое слово должны сказать 
и мы, колхозные комсомоль
цы. Хочется сказать еще и 
вот о чем. Кормов нынче 
наш колхоз заготовил не
сколько больше, чем в про
шлом году. И вот, успокоив
шись, что на зиму скот обес
печен неплохо, отдельные 
бригадиры, при попуститель
стве правления, осенью нача
ли жечь солому на полосах. 
Шел как раз подъем зяби и 
солома мешала пахоте.

А почему бы не создать 
запас соломы и не сберечь ее 
на будущее? Ведь если соло
му хорошо заскирдовать, то 
она может отлично сохра
ниться не год и не два, а го
раздо больше. А ведь она 
всегда может пригодиться в 
хозяйстве.

Равнодушно отнеслись к 
этому и комсомольцы, хотя 
осенью вполне можно было 
организовать несколько мас
совых воскресников и за
скирдовать солому.

Конечно, вопросами эко
номии, бережливости не позд
но заняться и сейчас, и на
ша комсомольская организа
ция должна сделать это. Пло
хо только то, что мы не зна
ем, с чего лучше начать, за 
что в первую очередь взять
ся. В нашей области есть, 
без сомнения, комсомольские 
организации колхозов и сов
хозов, которые успешно бо
рются за экономию и береж
ливость в своих хозяйствах. 
Пусть же на страницах газе
ты они поделятся своим опы
том.

Н. ГУМЕННИКОВ, 
конюх колхоза имени 
Ильича, Колосовского 
района.

К р  у ж  о к 
раз1'оворно1« 

р е и
При кафедре иностранного 

языка сельскохозяйственного 
института организован кружок 
разговорной речи.

В кружке студенты успешно 
овладевают навыками устной 
речи.

А. ЧУМАКОВ, 
студент, юнкор.



ВАШ ИНГТОН. 4 декабря СШ А со
бирались запустить искусственный  
спутнин Земли. Газеты сообщали, 
что это событие должно произойти 
в Кейп-Канаверал (ш тат Флорида) 
и что оно специально приурочено 
к утру 4 декабря, т. е. ровно че
рез два месяца с момента запуска 
первого советского спутника Зем
ли. Сам спутник представляет со
бой небольшой алюминиевый шар 
и весит немного меньше 1.">00 грам
мов, диаметр его примерно 16 см.

«Хотя он и будет отражать лучи 
солнца непосредственно перед вос
ходом и после заната, — сообщало 
агентство Ассошиэйтед пресс, 
но отражательная поверхность 
спутнина столь мала, что без спе
циального оборудования наблюда
тели не смогут увидеть, как он 
отсвечивает».

Спутник предполагалось запус
тить в 5 часов утра по местному 
времени 4 декабря. Однано с при
ближением этого срока появились 
сообщения о неполадках во второй 
ступени ' ранеты-носителя. Затем 
было сообщено, что запуск в на
меченный срон не состоялся и что 
новый старт назначен на 16 часов. 
Однако и в это время спутник не 
был запущен.

После продолжавшихся в течение 
целого дня отсрочен намеченного 
запуска спутника министерство 
обороны опублиновало следующее 
заявление:

«Министерство обороны объявлЯ' 
ет, что испытания «Авангарда» в 
Кейп-Канаверал отложено.

Ряд технических исправлений 
повлек за собой удлинение про
цесса подготовки к запуску на
столько, что бригады, занятые в 
испытании, оказались очень утом
лены.

Чтобы справиться с возникшими 
техническими трудностями, было 
необходимо вы грузить жидкий кис
лород (используемый в качестве 
топлива). Выгрузка и повторная 
загрузка потребуют нескольких ча
сов. Это довело бы бригады, заня
тые в испытании, до такой степени 
усталости, которая признается 
опасной для успеха испытания.

Кроме того, ветры в верхних 
слоях атмосферы становятся не
благоприятными».

В Е Ч Е Р
физкультурников
В спортивный зал первого 

ремесленного училища собра
лось более ста спортсменов об
щества «Трудовые резервы». 
Здесь состоялся вечер физкуль
турников.

С короткой речью перед 
спортсменами выступил замес
титель председателя областного 
совета ДСО «Трудовые резер
вы» тов. Эйхман. Затем он 
под аплодисменты присутству
ющих вручил Почетные грамо
ты Центрального Комитета ком
сомола лучшим гимнастам и 
акробатам общества за успеш
ное участие в спортивно-массо
вых выступлениях на VI Все
мирном фестивале в г. Москве. 
Грамоты получили 14 человек, 
среди них В. Рагузов, учащий
ся ЖУ № 1, Дыбалев из РУ 
№ 7 и другие, а также трене
ры Н. М. Гуменкж, П. Е. Га- 
далин, М. Н. Воронков.

Омский областной совет так
же наградил лучших спортсме
нов грамотами и ценными по
дарками.

Весь вечер в спортивном за
ле царило веселье. Проводились 
игры, аттракционы, в вальсе 
кружились пары.г. тимохин.

Таиланд. На улице села Банг Мы (на юге страны).
Фотохроника ТАСС

Б огатства недр Цайдамской впадины
ПЕКИН. По предварительным данным обследования соляных 

озер в Цайдамской впадине (провинция Цинхай), запасы соли 
в них составляют свыше 50 миллиардов тонн. В озерах обна
ружена не только соль, но и калий, бром, магний, иод и другое 
химическое сырье. В соляных озерах Цаэрхань и Дабусунь, 
помимо примерно 30 миллиардов тонн соли, имеется 210 мил
лионов тонн хлористого калия.

В Цайдамской впадине имеются также богатые запасы неф
ти, свинца и цинка.

ИЗ ЗАЛА С УДА 
К О Г Д А  О Т С У Т С Т В У Е Т  К О Н Т Р О Л Ь

В магазине много людей. Но 
очередь движется быстро: про
давец Гришина работает с боль
шой сноровкой. Она мигом взве
шивает мясо, подсчитывает его 
стоимость, получает деньги и 
тотчас же поворачивается к 
следующему покупателю. Гри
шина очень вежлива, обходи
тельна.

Но при более близком рас
смотрении оказывается, что пер
вое впечатление обманчиво. 
Вот торговый инспектор тов. 
Казарин начинает проверять вес 
товаров, отпущенных Гришиной. 
Оказывается, в каждом куске 
мяса не хватает по 20—30 
граммов. На первый взгляд — 
немного, но ведь за день из этих 
граммов сложатся целые кило
граммы. Кроме того, с каждого 
покупателя Гришина получала 
лишние деньги, и снова из ко
пеек складывались рубли.

В своих корыстных целях 
Гришина пользовалась и дру

гими приемами. Так, мясо вто
рого сорта она продавала за 
первосортное.

Разумеется, излишков у Гри
шиной на образовывалось. Всю 
дополнительную выручку она 
клала в свой карман.

Следует отметить, что пос
ле того, как были вскрыты ма
хинации Гришиной, директор 
первого пищеторга тов. Дырдин 
не принял никаких мер. Мо
шенница продолжала работать 
продавцом еще около месяца. 
Только после настоятельных 
требований торговой инспекции 
Гришина была привлечена к 
уголовной ответственности.

Так, в результате покрови
тельства руководителей перво
го пищеторга и слабого общест
венного контроля нечестный 
продавец длительное время об
вешивала и обсчитывала поку
пателей.

А. КРУГЛЫЙ.

На днях юные хоккеисты Омска разыграли блицтурнир з 
честь открытия хоккейного сезона. Показав четкую и слажен
ную игру, победу в турнире одержала команда динамовцев, 
которая выиграла в упорной борьбе финальную встречу у хок
кеистов клуба имени Ворошилова со счетом 2:1.

Самым результативным игроком блицтурнира оказался Ва
лентин Быков, которого вы видите на снимке. Валентин вы
ступает за хоккейную команду «Динамо» и учится в 9 классе 
школы № 19.

Фото Э. Савина.

ЗА МАССОВЫЙ СПОРТ НА СЕЛЕ
С п л е н у м а  Д С О  „У р о ж а й “

Правильно организовать физ
культурную работу с моло
дежью в сельском коллективе 
физкультуры — дело не из 
легких. Однако там, где ко
митеты комсомола и физкульту
ры постоянно руководят рабо
той коллективов, проявляют не
обходимую заботу о нуждах 
физкультурников, растут и 
спортивные достижения. Так об
стоят дела в ряде низовых кол
лективов Тарского, Русско-По- 
лянского, Дробышевского и дру
гих районов.

Например, секретарь комите
та комсомола Алаботинского 
совхоза, Русско-Полянского рай
она, Александр Козлов органи
зовал занятия легкоатлетиче
ской секции совхозной молоде
жи, подготовил команду к вы
ступлению на областных сорев
нованиях и сам, выступая на, 
этих соревнованиях, занял пер
вое место по прыжкам в высо
ту.

Бывший секретарь комитета 
комсомола совхоза «Сибиряк», 
Дробышевского района, Юрий 
Лебедев выступал на областной 
спартакиаде целинных совхозов 
по легкой атлетике и городкам. 
Команда совхоза во главе с ком
сомольским вожаком заняла на 
этой спартакиаде первое место 
по городкам 'и  общее второе 
место.

Большую работу по укрепле
нию своих коллективов физкуль
туры проводят комсомольцы и 
физкультурники колхоза имени 
Ленина и Коноваловской МТС, 
Тарского района (председатель 
коллектива физкультуры ком
сомолец Виктор Петрашов). 
Здесь регулярно . занимаются 
семь секций, которые посещает 
более 100 человек.

Однако надо отметить, что 
вопросы физкультурной работы 
совершенно не интересуют ком
сомольских вожаков Шерба- 
кульского, Кормиловского, 
Нижне-Омского и ряда других 
районов. Здесь не проводятся 
массовые соревнования по го
родкам, велосипеду, шахма
там и другим видам спор
та. Секретари райкомов ком
сомола, очевидно, не счита
ют физическое воспитание мо

лодежи своей работой, отдав 
это дело на откуп председате
лям райкомов физкультуры.

Достаточно сказать, что за 
год в Шербакульском районе 
подготовлено всего лишь 200 
значкистов ГТО и только один(!) 
спортсмен-разрядник.

Проведенный на днях 2-й 
пленум областного совета сель
ского спортивного общества 
«Урожай», обсудив вопрос «Об 
итогах выполнения постановле
ния бюро Омского обкома 
КПСС от 4 февраля 1957 г. 
«О мерах улучшения физкуль
турной и спортивной работы в 
области», вскрыл эти и ряд 
других причин, тормозящих раз
витие массовости физической 
культуры и спорта на селе.

Выступающие физкультурные 
работники и активисты области 
высказали ряд критических за
мечаний в адрес областного со
вета ДСО «Урожай» и област
ного комитета физкультуры, ко
торые еще недостаточно опе
ративно руководят и помогают 
низовым коллективам в их ра
боте.

Спортивная зима прочно вхо
дит в свои права. На лыжи и 
коньки, сельская молодежь! Для 
проведения массовых соревно
ваний по зимним видам спорта 
необходимо использовать все 
погожие дни. Больше проводить 
соревнований и встреч несколь 
ких соседних сел, колхозов, сов
хозов, массовых спортивных игр 
молодежи, добиваться высоких 
результатов — такова задача, 
которую молодежь села должна 
решить.

М. ДРУЖИНИН, 
зав. отделом физкультуры 
обкома ВЛКСМ.

Б о р ь б а  
обостряется...
Ровными рядами расставле

ны шахматные столики в поме
щении клуба имени ХХХ-летия 
ВЛКСМ. Здесь проходит ша
шечный турнир на личное пер
венство города по шашкам.

Наряду с такими шашистами, 
как тт. Рудаков, Волков, Архи
пов, которые имеют I—II разря
ды, в соревнованиях принимают 
участие и третьеразрядники.

Но молодежь не боится «гроз
ных» имен. В первом туре вто
роразрядник Морозов выиграл у 
Рудакова, а во втором туре Ру
дакова обыграл спортсмен 
третьего разряда Яценко. По
терпел поражение от третьераз
рядника Дороговцева и другой 
перворазрядник— Волков.

С каждым туром борьба обо
стряется все больше и больше. 
Напряжение в турнире объяс
няется еще и тем, что победи
тель получит право на участие 
в зональных соревнованиях на 
первенство РСФСР.

После трех туров впереди 
идет Варлаков, спортсмен III 
разряда.

Соревнования продлятся до 
29 декабря. Р. МИХАИЛОВ.

Два новых ренорда
В спортивном зале мединспг^'™' 

тута состоялись легкоатлетиче
ские соревнования, на которых 
было установлено два новых ре
корда города. ч

Студент физкультурного инс э- 
титута Б. Петриченко в прыж
ках в высоту превысил свой 
прошлогодний рекорд на 1 см. 
Его результат 185 см.

Преподавательница физкуль
туры мединститута В. Коркина 
взяла высоту равную 150 см и 
тем самым превысила прошло
годний рекорд города среди 
женщин на 2 см.

Новые рекорды города в 
прыжках в высоту установлены 
в закрытом помещении.

П о д го то ви л и сь  заранее
Пришла зима. Подготовку к 

ней мы начали давно. Дирекция 
нашей торгово-кооперативной * 
школы обеспечила лыжников и 
конькобежцев спортивным ин
вентарем, преподаватель по
физвоспитанию А. Н. Морева 
вместе с активом организовала 
секции.

Сейчас у нас аккуратно ра-~ 
ботают такие кружки, как лыж
ный, конькобежный, шахматный 
и другие. В конькобежной сек
ции занимается 40 человек.

Спортсмены школы приняли 
активное участие в открытии 
зимнего спортивного сезона.

Г. ГЕРАСИМОВА, 
староста лыжной секции.

Редактор В. ЖЕЛТОНОГОВ.

К у д а  пойти:
ДНЯ

«Та-
ОБЛДРАМТЕАТР — в 12 ч.

«Мы — навсегда», в 8 ч. веч. 
ня».

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — «Поеди
нок».

«МАЯК» — «Карнавальная ночь», 
«На улицах Вены», «Любовь мате
ри».

«ЛУЧ» — «Саша вступает в 
жизнь», «Загадка старой штоль
ни».

ЦИРК — Два больших представ
ления.
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